



## La CHS abre las puertas de sus dos sedes en Murcia durante la Semana de la Administración Abierta

**22.marzo.2023-** Durante el Día Mundial del Agua, la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha participado en la Semana de la Administración Abierta que es una iniciativa impulsada a nivel mundial por la Alianza para el Gobierno Abierto (Open Gov Week).

Para ello, el organismo de cuenca ha abierto la puerta de sus dos sedes en la ciudad de Murcia, (Plaza Fontes y calle Acisclo Díaz) para mostrar la gestión del agua que se lleva a cabo en la casi centenaria institución.

Por este motivo, una treintena de ciudadanos han conocido las competencias y ámbito geográfico de la CHS en materia hídrica, los orígenes de la Confederación Hidrográfica del Segura, así como sus órganos de gobierno y unidades administrativas.

Además, los asistentes han visto cómo funcionan y actúan el Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH), el Sistema Automático de Información de Calidad de las Aguas (SAICA) y el Sistema de Alerta Temprana en situación extraordinaria de avenidas tan importantes para la toma de decisiones en circunstancias de emergencia por lluvias torrenciales y que fueron vitales para la toma de decisiones en la pasada DANA de 2019.

Los participantes han podido ver en acción el Centro de Control de Cuenca, donde han observado cómo se monitoriza estos sistemas de control y alerta de la CHS en tiempo real, además de los equipos de gabinete y de campo que realizan su mantenimiento, conservación y explotación a lo largo del Dominio Público Hidráulico (DPH).

Por otro lado, la jornada ha contado con la participación de los técnicos del organismo de cuenca que han mostrado los trabajos hechos y los proyectos puestos en marcha y una futura ejecución relacionados con la restauración de ríos, las limitaciones de la restauración de cauces en la Cuenca del Segura o los aspectos más relevantes a tener en cuenta en una restauración de ríos.

También han hablado acerca de la conectividad fluvial o la amenaza que suponen las especies exóticas invasoras para los ecosistemas y las infraestructuras y de cómo los ciudadanos pueden ayudar para evitar su propagación.

Finalmente, el objetivo principal de esta jornada es acercar las Administraciones Públicas a la ciudadanía, basándose en los principios del Gobierno Abierto: transparencia, rendición de cuentas, participación ciudadana, integridad pública y colaboración.